

1月 子どもの様子

さくら組

音楽会にむけ楽器あそびをしました。初めてのピアニカは、「今日はせんの?」と言うくらい大好きになり、毎日積極的に取り組みました。1曲弾けるようになると「○○ちゃんの誕生日なので1曲プレゼントします」と言ってお友だちの前で1人で披露するAちゃん。素敵なプレゼントに全員が拍手を送りました。



毎日給食時に使用しているお箸置きを「家族にもあげたい」と言い、紙粘土で作りました。「お箸置くとこへこませなあかんな」「底(裏側)はペちゃんこやないと転がる」「水に濡れたらどうする?」「洗えんなあ」など工作粘土で試作を作ったりしながら完成しました。「お茶(抹茶)もあげたいな」「ケーキも食べてほしいな」「お母さん梅干し食べてみたいって言うとったで」と今までの食育クッキングの話題も出て「ほんとのお店屋さんやっちゃうか!」となりました。自分たちで考え、心を込めて手作りし、値段(クラス通貨)を決めて準備OK!!「美味しいって言ってくれるかな」「緊張する」とドキドキの参観日となりました。



きく組

寒い日も元気に体を動かそうとマラソンに取り組んでいます。最初は「疲れた~」「もう走れない」と言っていた子ども達でしたが、「前より速く走れた」「今日は疲れてないで」と回を重ねるごとに体力をつけ、自信を持って走れるようになってきました。マラソンを通して「がんばって走ったら心臓ドキドキしとる!」「筋肉マッチョになってきた!」と自分の体に关心を持つ姿が見られます。

友だちと歌声や楽器の音を合わせる楽しさを感じながら、音楽会当日を心待ちにしている毎日です。



うめ組

リズムあそび、楽器あそびを楽しみました。初めてクラスに楽器を持って行ったとき「何それー?」「これ知ってる!」とワクワクしていたみんな。タンブリン、カスタネット、トライアングル、スズ、大太鼓。みんな、自分より大きな太鼓に触れ、「大きい」「音うるさい」と楽しみました。

そして、今月も先月に続いてマラソン頑張っています!!さくら、きく組と一緒に行ったときは抜かれないように!と真剣です。



もも組



秋の自然物に興味を持ち、落ち葉や木の実を見つけて楽しんでいます！ 色や大きさの違いに気づき「見て」と友だちや保育者と見せ合いっこ。もっと大きいのではないかなどと秋見つけをしています。

砂場コーナーではケーキ屋さんごっこ。型取りも上手になってきました。ドングリや葉っぱをイチゴやロウソクに見立てて誕生会が始まります。その声に他のお友だちも集まってきてケーキ屋さんも大盛り上がりです。言葉のやり取りも増え、自分の思いを言葉で伝える姿もあり、友だち同士での会話をこっそり聞くのが担任達の楽しみでもあります。

ふじ組



天気の良い日は園庭でたくさん遊びました。ベンチに座ってのおままごとも人気で、お皿に葉っぱと砂を乗せごちそうを作り、保育士やお友だちに“どうぞ”と食べさせてくれるなど楽しそうです。落ちている葉っぱを拾って「きいろ」「あか」と教えてくれるお友だちもいます。前までは少し怖かった外のすべり台もだんだんと慣れ、一人で滑ることができるようになり、元気いっぱい体を動かして遊んでいます。



まる組

過ごしやすい気候の中、天気の良い日は園庭で元気に遊びました。歩き回りながら気になるものを見つけては触れてみるなど、探索する姿が見られます。すべり台では、階段自分で登ろうとしたり、砂山では砂の感触を味わったりと、思い思いに過ごしています。落ち葉に興味を示し、拾ってカサカサと感触や音を楽しむ姿もありました。

